

JURNALIS

Pemkot Tegal Raih KIP Awards 2024 Kategori Informatif

Bang Zaenal - TEGAL.JURNALIS.ORG

Dec 10, 2024 - 11:29



Pj. Wali Kota Tegal drg Agus Dwi Sulistyantono dan Plt. Direktur RSUD Kardinah Kota Tegal dr. Haryo Teguh menerima piagam KIP Awards 2024 Kategori Informatif. Senin 9 Desember 2024

Tegal - Pemerintah Kota (Pemkot) Tegal meraih penghargaan Keterbukaan Informasi Publik (KIP) Awards Tahun 2024 kategori Informatif dengan total perolehan nilai 94,73.

Penghargaan diserahkan langsung oleh Widyaiswara Ahli Madya Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Daerah (BPSDMD) Provinsi Jawa Tengah, Yoyon Indrayana kepada Penjabat (Pj.) Wali Kota Tegal, Agus Dwi Sulistyantono pada acara malam penganugerahan KIP Awards Badan Publik Tahun 2024 yang diselenggarakan oleh Komisi Informasi Provinsi Jawa Tengah di Rama Shinta Ballroom, Patra Semarang Hotel & Convention, Senin 9 Desember 2024.

Usai menerima penghargaan Pj. Wali Kota Tegal yang hadir didampingi Plt. Kepala Dinas Komunikasi Informatika Kota Tegal, Ilham Prasetyo menyampaikan bahwa hasil yang telah diperoleh akan dijadikan sebagai bahan evaluasi agar tahun depan dapat memperoleh nilai yang lebih baik lagi.

“Yang penting ini adalah sebuah proses yang memang harus selalu kita tingkatkan bagi teman-teman seluruh badan publik yang terkait dengan keterbukaan informasi publik,” ujar Agus Dwi.



Agus Dwi berharap penghargaan yang diraih ini dapat dijadikan motivasi bagi badan publik. Kemudian terkait berbagai hal yang masih kurang, Agus Dwi meminta agar dapat di tingkatkan serta yang sudah baik agar dipertahankan dan lebih ditingkatkan lagi.

Agus Dwi mengatakan bahwa keterbukaan informasi publik sudah jelas mengamanatkan kepada seluruh badan publik, harus memberikan kesempatan kepada seluruh warga masyarakat untuk dapat memperoleh informasi secara jelas.

Terkait target KIP Awards tahun depan, Pj. Wali Kota Tegal menargetkan meraih kategori informatif serta memperoleh nilai yang lebih baik lagi.

Ketua Komisi Informasi Provinsi Jawa Tengah, Indra Ashoka Mahendrayana dalam sambutannya menyampaikan bahwa Monitoring dan Evaluasi (Monev) penilaian keterbukaan badan publik adalah agenda tahunan sejak tahun 2016.

“Kegiatan ini bertujuan untuk mengetahui dan mengukur pelaksanaan keterbukaan informasi publik pada badan publik melalui tahapan penilaian website, penilaian media sosial, pengisian Self Assesment Quesioner (SAQ) ,tahap visitasi, uji publik dan ditutup oleh malam penganugerahan,” ujar Indra Ashoka.

Indra Ashoka mengungkapkan bahwa di tahun 2024 pihaknya telah melakukan monev badan publik sebanyak 212 badan publik di lingkup Provinsi Jawa Tengah seperti pemerintah daerah kabupaten/kota, SKPD Provinsi, rumah sakit kabupaten/kota, rumah sakit provinsi, badan vertikal dan BUMD, serta penyelenggara Pemilu termasuk KPU dan Bawaslu se-Jawa Tengah.

Sementara itu, Komisioner Bidang Kelembagaan Komisi Informasi pusat, Fb. Fx Handoko Agung Saputro mengapresiasi acara malam penganugerahan KIP Awards Badan Publik Tahun 2024. Handoko dalam sambutannya mengatakan bahwa hal yang perlu diperhatikan kedepan dalam pelaksanaan monev yaitu bagaimana monev dapat mendorong penyampaian informasi yang berguna dan bermanfaat bagi masyarakat.

“Tantangan kita kedepan bagaimana menciptakan monev yang betul-betul hasilnya dapat dirasakan oleh masyarakat,” ujar Handoko.



Pj. Gubernur Jawa Tengah yang diwakili oleh Sekretaris Daerah Jawa Tengah, Sumarno dalam arahannya mengajak seluruh hadirin untuk bersama-sama menjadikan keterbukaan informasi publik ini sebagai salah satu upaya agar badan publik lebih transparan, sehingga pelayanan masyarakat akan menjadi

lebih baik dan pada akhirnya kesejahteraan masyarakat di Jawa Tengah juga akan lebih baik lagi.

“Terima kasih kepada teman-teman KIP yang telah menyelenggarakan kegiatan ini. Ini adalah bentuk apresiasi sehingga apresiasi ini dapat menjadi motivasi, yang kedua menjadi inspirasi yang lain untuk melakukan perbaikan kedepannya agar lebih informatif lagi,” ujar Sumarno.

Pada acara tersebut RSUD Kardinah Kota Tegal juga meraih penghargaan KIP Awards 2024 Kategori Informatif dengan nilai 91,14.

Penghargaan diterima langsung oleh Plt Direktur RSUD Kardinah Kota Tegal, dr. Haryo Teguh.(Zaenal)